

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Gunung Endut Galang Dukungan Tokoh Masyarakat untuk Menciptakan Kondusifitas Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 20, 2023 - 08:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Gunung Endut Galang Dukungan Tokoh Masyarakat untuk Menciptakan Kondusifitas Pemilu 2024*

*Sukabumi, 20 Oktober 2023* - Aiptu Hikmat Ristaeni, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, turut berperan aktif dalam memastikan situasi kondusif jelang Pemilu 2024. Dalam upaya ini, ia melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan Tokoh Masyarakat (Tokmas) di Kp. Pasir Muncang pada hari Kamis, 19 Oktober 2023.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, Bhabinkamtibmas Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan pesan-pesan penting yang disarikan dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada Tokmas untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun, dengan harapan Polri dapat meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni juga menyampaikan himbauan dan pesan terkait Kamtibmas menjelang Pemilu 2024. Pertama, ia mendesak agar masyarakat berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pemilu 2024. Keterlibatan warga dianggap penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama proses pemilihan berlangsung.

Kedua, apabila ada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti praktik calo tenaga kerja yang merekrut pekerja untuk bekerja di luar negeri dengan tawaran gaji besar, Aiptu Hikmat Ristaeni mendorong warga untuk segera menginformasikannya kepada bhabinkamtibmas. Tindakan ini bertujuan untuk mencegah praktik ilegal yang merugikan warga.

Selain itu, ia mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan (085603033808) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110) jika terdapat kendala keamanan di lingkungannya.

Selama kunjungan tersebut, juga dilakukan sosialisasi mengenai Aplikasi Super UPP yang bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menciptakan kamtibmas yang lebih baik.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, demi menjaga lingkungan dan mencegah risiko kebakaran hutan dan lahan.

Dalam semangat kerja sama yang erat antara Polri dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Aiptu Hikmat Ristaeni telah memastikan bahwa keterlibatan Tokoh Masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi kondusif menjelang Pemilu 2024.